

## Normteile Standard Parts - Fasteners

### 1. Unser Schwerpunkt – kundenspezifische Produkte *Our focus – customized Products*

Kundenspezifische Produkte werden gemäß der Zeichnung und dem geforderten Material des Kunden gefertigt.

Kleine Stückzahlen können rasch und flexibel in Europa gefertigt werden, größere Stückzahlen werden bei uns bekannten und qualifizierten Produzenten in China gefertigt.

*Customized products are manufactured according to the customer's drawing and required raw material.*

*Small quantities can be manufactured quickly and flexibly from our European partners, larger quantities are made by well-known and qualified producers in Asia.*

Auszug aus bestehenden Projekten / Excerpt from existing projects:

- **Stanzteile für den Verteilerbau / Stamped parts for distributor construction**



- **Feinguss / investment casting**



- **Spritzgussteile / injection moulding**



- **CNC gefertigte Anlagenteile / CNC machined parts**



## 2. Standardnormteile

### *Standard parts (C-parts)*

wie  
*as following*

- **Schrauben und Gewindestangen / *Screws and thread rods***



- **Muttern und Scheiben / *Nuts and washers***



- **Dichtungselemente / *Sealing elements and EPDM products***



Hauptsächlich in Ring oder Schlauchform.

Wenn gewünscht auch mit UL-Zertifizierung und geforderten Rohmaterialien können kurzfristig auch in größeren Mengen geliefert werden.

Zusätzlich bieten wir an, dass die Ware fertig verpackt oder weiterverarbeitet geliefert wird.

**Kunden-Projektbeispiel: Zusammenstellen von Schrauben und Muttern gemäß Stückliste, Beschriftung und Verpackung in Polybeutel**

*Mainly in ring or tube form.*

*If required also with UL certification and required raw materials.*

*Can also be delivered in larger quantities at short notice.*

*In addition, we offer that the goods are delivered already packed or processed according to your request.*

***Customer project example: Assembling of screws, nuts, etc. according to the part list, labeling and packaging in polybag***